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ふるさと当別の発展を

　当別町へふるさと納税として、

㈱アンビックス（札幌市）の代表

取締役 前川二郎 氏から、150 万

円のご寄附をいただきました。大

切に活用させていただきます。

　

　　　　(12 月 24 日　札幌市 )

　　当別消防出初式

　当別消防出初式が開催され、消

防団員や女性消防団員約 140 名

が雪中行進を行いました。

　また、屋内で行われた式典の中

では、関係者挨拶の後、功労者に

対する北海道知事表彰等が行わ

れ、消防団員、消防署員らの功績

が称えられました。

　昨年で自治体消防が誕生してか

ら 60 年。地域の安全を守るため

に、地域住民の力が非常に重要な

役割を果たしています。

　　　

　　　　(1 月 7 日　総合体育館 )

つかもう　今年の幸運

　新春恒例のポイントカード会現

金つかみ取りが今年も開催。

　町内のアウルカード加盟店で買

い物をしたポイントを貯め、満点

カードでくじ引きに挑戦、

　当選者が出ると鐘の音と歓声が

上がり、中には一人で何度も現金

つかみどりに挑戦をする幸運な方

もいました。

　福袋の販売やいもだんご汁の振

る舞いもあり、会場は多くの来場

者で賑わいました。

（1 月 2 日・3 日　ふれあい倉庫）
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景観について聞こう・語ろう

　当別町景観セミナーが開催さ

れ、景観環境デザインを研究し

ている中井和子氏から「北海道

とヨーロッパの風景を写真で比較

し、北海道には地元の人が気付い

ていない景観資源が豊富にあり、

自分たちの手で、自分たちの地域

をどう育てて行くかを考えること

が、美しい景観づくりの第一歩で

ある」と講演がありました。

　また、「当別の景観を考える」

をテーマにしたディスカッション

も行われました。

　　(1 月 15 日　ふれあい倉庫 )

できることから始めよう

　町内の各学校で生徒会活動や

ジュニアリーダーとして活動して

いる中高生 9 人が集まり、自分

たちの手でできる地域づくりを話

し合いました。

　参加メンバーからは、「ペット

ボトルのキャップを学校ごとに回

収する」、「駅の清掃をする」等と

いった、自分たちの身の回りで、

すぐに取り組むことができること

から始めるといった意見が出さ

れ、これからも話し合いを続け、

実行を目指します。　

(1月13日　共生型地域福祉ターミナル)

広　告


